
 
 

役	 員	 会	 記	 録 
（平成３０年１０月２５日） 

出席者 
	 白倉 賢二、込谷 淳一、小山 徹也、大山 良雄、宮久保 純子、渡邊 秀臣、小山	  洋 
中村 哲也、長嶋 起久雄、鈴木	  忠、中屋 光雄、学友会９人 
 

議事に先立ち、白倉会長より最初の役員会に当たり、皆様のお力添えを賜り、当会

の代表である事を常に自覚し、会の運営に邁進して行く所存でございますので、何卒 
宜しくお願い申し上げます。 

 
報 告 事 項 
１．法人のその後の活動について 

鈴木常務理事から、定時（第 20回）理事会，臨時（第 12回）評議員会及び理事会・
評議委員会合同情報交換会を 10月 11日に開催した。主な議事は、①評議員に群馬大
学大学院医学系研究科内分泌代謝内科学分野山田正信教授を選任した。②理事会・評

議委員会合同情報交換会は、これまで理事会と評議委員会の役員が顔を合わせる機会

がなかったため、昨年度から始め今回２回目を開催した報告があった。 
 

２．同窓会総会及び教授の会について 
	 白倉会長から、10月 20日（土）開催した。同窓会「総会」と「教授の会」への協
力に対して、謝辞が述べられた。総会では、議事に先立ち地域医療貢献賞の受賞者 8 
名を表彰した。議事は、平成 29年度事業報告、平成 30年度事業計画、平成 29年度
会計決算報告、平成 30年度会計予算、役員改選の 5議案が提案のとおり承認された。
また、教授の会では、近況報告と意見交換が行われた。総会の参加者は、約 33 名が
出席した。 

 

３．学友会及び運動部・文化部役員の交代について 
	 旧執行部の板垣執行委員長、朱副執行委員長、川崎副執行委員長の３名から退任の

挨拶が述べられ、川崎新執行委員長、大玉副執行委員長、有馬副執行委員長の３名か

ら就任の挨拶と前執行部との引継ぎ事項についての報告があった。また、旧運動部会

小田部長から退任の挨拶が述べられ、新運動部会尾崎部長から就任の挨拶が述べられ、

旧文化部会西岡部長から退任の挨拶が述べられ、新文化部会田中部長から就任の挨拶

が述べられた。 
 
 

４．その他 

１）故 矢島祥子先生（平 11卒）の事件について 
	 	 	 白倉会長から、「さっちゃんと共に生きる」第 90,91 号外の資料が矢島祥吉先生

か届きましたので、ご一読いただければと思います。また、明後日フジテレビで

PM7:00～9:00の間に１時間放送されるタイトルは、「特捜！最強 FBI緊急捜査	 日
本未解決事件を追う！」 



 
 
	 	  
	 ２）会員の逝去について 
	 	 小山副会長から、会員の逝去について報告があり、白倉会長より物故会員へ黙祷を 
捧げた。 

中村	 	 茂	 先生	 （昭３８卒）	 平成３０年８月９日	 逝去 

 

 

審	 議	 事	 項 
１．役員改選に伴う各種委員会委員について 

白倉会長から、各委員長さんへ役員等の改選も決まり、資料１の各種委員会委員に

変更がありましたら事務局まで連絡をお願いします。 
 
２．学術集会補助金について 
	 	 	 小山学術奨学金委員長から、資料２に基づき、詳細な説明があり審議の結果、群

馬大学医学部･刀城クラブ表彰・補助金制度規約に関する申し合わせにより、２０万

円の補助が承認された。 
	 学術集会名	 第 10回国際頸椎学会アジア太平洋セクション学術集会 
	 期	 	 	 日	 2019年 3月 14日～3月 16日 
場	 	 	 所	 パシフィコ横浜（みなとみらい） 

	 	 申	 請	 者	 一般財団法人榛名荘理事、群馬脊椎脊髄病センター長清水敬親先生 
 
３．学生交換交流プログラム学生受入の補助について 
	 	 	 国際交流パジャジャラン大学担当の小山教授から、資料３に基づき詳細な提案説

明の後、承認された。また、小山副会長からパジャジャラン大学交換学生の来学中

に同窓会主催の歓迎会を石井ホールで開催いたしますので、役員の先生方に出席の

依頼があった。 
 

４．会報編集状況について 
	 大山会報編集委員長から、資料４（会報 252号 12月 15日発行予定）に基づき提
案説明があり、承認された。 

 
５．その他 

 
次回役員会 

平成３０年１１月２２日（木） 
１９：００～ 
〔刀城会館〕 

 
 
 
 


